

Sozialwissenschaften der Freien Universität sind Spitzenreiter in der DFG-Förderung

Laut des am 5. Juli 2018 veröffentlichten Förderatlas der Deutschen Forschungsgemeinschaft (DFG) sind den Sozialwissenschaftlerinnen und Sozialwissenschaftlern der Freien Universität im Zeitraum 2014 bis 2016 insgesamt 15,6 Millionen Euro bewilligt worden. Sie sind diesbezüglich Spitzenreiter unter den deutschen Hochschulen. Zur Gruppe der Sozialwissenschaften gehören laut DFG-Klassifikation die Fächer Soziologie, Politikwissenschaft sowie Publizistik- und Kommunikationswissenschaft.

Hochschulen mit den höchsten DFG-Bewilligungen für 2014 bis 2016 im Forschungsfeld Sozialwissenschaften

Hochschule	Höhe der Bewilligungen (in Mio. EUR)
Berlin FU	15,6
Mannheim U	13,8
Bielefeld U	11,2
Bremen U	9,9
Frankfurt/Main U	8,7
München LMU	8,5
Konstanz U	7,8
Duisburg-Essen U	5,9
Bamberg U	5,9
Berlin HU	5,3
Jena U	5,3
Köln U	4,4
Münster U	4,4
Potsdam U	3,6
Hamburg U	3,3
Göttingen U	2,0
Gießen U	1,6
Tübingen U	1,5
Bonn U	0,8
Dresden TU	0,3

Quelle: Deutsche Forschungsgemeinschaft. Förderatlas 2018. Kennzahlen zur öffentlich finanzierten Forschung in Deutschland, S. 111

URL: <http://www.dfg.de/sites/foerderatlas2018>